



EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 47 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE le gouvernement du Québec s'est donné des objectifs ambitieux de carboneutralité qui seront vraisemblablement difficiles à atteindre dans les délais souhaités;

CONSIDÉRANT QUE les moyens actuellement à la portée des citoyennes et citoyens pour participer à cet effort de carboneutralité sont limités;

CONSIDÉRANT QU'une telle participation citoyenne pourrait être comptabilisée dans le calcul des cibles de carboneutralité à atteindre par le gouvernement du Québec;

CONSIDÉRANT QU'un incitatif fiscal ou financier mis à la disposition des citoyennes et citoyens favoriserait assurément leur participation à cet effort environnemental.

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, signataires, demandons au gouvernement du Québec de :

- mettre en œuvre un nouveau crédit d'impôt non remboursable qui permettrait aux citoyennes et citoyens de déduire (par exemple jusqu'à concurrence de 500\$ pour les particuliers et 2 000\$ pour les entreprises) les sommes investies en compensation carbone via des organismes reconnus pratiquant la reforestation du territoire québécois;
- certifier les organismes pouvant faire l'objet d'une telle réclamation;
- mettre la liste de ces organismes à la disposition des citoyennes et citoyens sur un site internet prévu à cet effet.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Désirée McGraw
Députée de Notre-Dame-de-Grâce

25 avril 2023

Date de signature de l'extrait



**ASSEMBLÉE NATIONALE
DU QUÉBEC**

**EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)**

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 47 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

WHEREAS the Government of Québec has set ambitious net zero targets that will likely be difficult to achieve within the desired timeframe;

WHEREAS the means currently available to citizens to participate in this net zero effort are limited;

WHEREAS such citizen participation could be factored into the calculation of net zero targets to set out by the Government of Québec;

WHEREAS any fiscal or financial incentive granted to citizens would certainly encourage their participation in this environmental effort.

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

We, the undersigned, ask the Government of Québec to:

- implement a new non-refundable tax credit that would allow citizens to claim the amounts (for example, up to \$500 for individuals and \$2,000 for businesses) invested into carbon offsetting through recognized organizations practising reforestation on Québec territory;
- certify organizations that may be the subject of such claim;
- make the list of these organizations available to citizens on a dedicated website.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

**Désirée McGraw
Députée de Notre-Dame-de-Grâce**

25 avril 2023

Date de signature de l'extrait